

Freie Demokraten

Langenhagen FDP

FDP · Oliver Röttger · Robert-Koch-Straße 29 · 30853 Langenhagen

An die Presse der Stadt Langenhagen und Umland

PM SEHR GUTE GRUPPE

01.10.2025

Oliver Röttger
Vorsitzender

oliver.roettger@fdp-langenhagen.de

Sehr geehrte Damen und Herren,
bitte nehmen Sie beigefügte Pressemitteilung zur Kenntnis.

Mit freundlichem Gruß

FDP Langenhagen

Robert-Koch-Str. 29

30853 Langenhagen

T: 0511 7287777

F: 0511 7287778

<https://fdp-langenhagen.de>



Pressemitteilung vom 01.10.2025 zur SEHR GUTE GRUPPE

Marion Hasenkamp verlässt die SEHR GUTE GRUPPE

Wir, die FDP Langenhagen, respektieren diesen Schritt.

Damit endet ein Kapitel, das für uns ein besonders erfolgreiches war. Aber jedes Ende ist zugleich auch ein Anfang – ein Moment, kurz innezuhalten, dankbar zurückzuschauen und mutig nach vorn zu blicken.

Vier Jahre SEHR GUTE GRUPPE – die ersten drei Jahre als Liberale GRUPPE, das war eine Zeit, in der wir für Langenhagen viel erreicht haben:

Wir haben den Posten des Finanzdezernenten geschaffen – gegen Widerstände, aber mit dem klaren Ziel, den Haushalt dauerhaft solider und sparsamer aufzustellen.

Wir haben diesen Posten mit unserer Wunschperson besetzen können – gegen einen anderslautenden Vorschlag des Bürgermeisters.

Wir haben die strategischen Ziele für Langenhagen beschlossen – ein Fahrplan, der die nächsten Jahrzehnte prägen wird.

Innerhalb dieser Strategie konnten wir viele wegweisende Beschlüsse durchsetzen, die in ihrer Klarheit und Zukunftsorientierung ihresgleichen suchen.

Wir haben den Digitalisierungsausschuss auf den Weg gebracht – mit der FDP im Vorsitz.

Wir haben ein Haushaltskonsolidierungskonzept erarbeitet, wie es Langenhagen in dieser Form noch nicht kannte.

Wir haben eine drastische Grundsteuererhöhung verhindert und stattdessen für eine moderate Lösung gesorgt. Und wir haben über die aufkommensneutrale Umsetzung gewacht.

Und vieles mehr, dass sich in Beschlüssen, Ideen und gelebter Verantwortung zeigt.

Wir, das waren der Rat und die SEHR GUTE GRUPPE, ohne die es für diese Beschlüsse keine Mehrheit gehabt hätte.

Das alles war keine Selbstverständlichkeit. Es war das Ergebnis von Fleiß, Beharrlichkeit und Teamgeist. Die FDP war dabei oft Treiber, Ideengeber – aber immer Möglichmacher.

Freie Demokraten

Langenhagen FDP

Unsere Haltung war stets klar: Frei von Ideologie, fest verankert in der Mitte.

Marion Hasenkamp hat diese Haltung geprägt, als sie den Begriff der „extremen Mitte“ in die Gruppe brachte. Dafür gelten ihr Dank und Respekt. Wir wünschen Marion für ihre Zukunft alles Gute! Es waren aufregende vier Jahre.

Doch Politik lebt von Bewegung. Stillstand bedeutet Rückschritt. Deshalb gehen wir als FDP den nächsten Schritt: Von der extremen Mitte hin zur RADIKALEN MITTE. Nicht nur in Langenhagen, sondern deutschlandweit!

Radikal heißt für uns: Nicht laut, nicht schrill, sondern konsequent, klar und mutig. Radikal in der Mitte – weil wir überzeugt sind, dass die besten Lösungen weder am linken noch am rechten Rand entstehen, sondern aus Verantwortung, Vernunft und Freiheitsliebe in der Mitte.

Nicht jeder geht mit uns den nächsten, diesen nötigen Schritt. Wir laden alle ein, diesen Weg mit uns zu gehen und bleiben konstruktiver Ansprechpartner in der Mitte des Rates.

Die SEHR GUTE GRUPPE in bisheriger Besetzung war ein starkes Kapitel. Jetzt beginnt ein neues.

VIVA RADIKALE MITTE!



Langenhagen, 01.10.2025 Vorsitzender

**ZEIT FÜR DIE
RADIKALE
MITTE**